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令和５年度第３回船橋市特別職報酬等審議会 会議録 

 

 

日  時 令和６年１月１２日（金）～令和６年１月１７日（水） 

 

場  所 書面開催 

 

出席委員 麻 生 雅 之 連合千葉総武地域協議会 副議長 

 小田原 隆 泰 船橋法人会 会長 

 篠 田 好 造 船橋商工会議所 会頭 

 鈴 木 邦 満 船橋青年会議所 専務理事 

 豊 原 益 枝 税理士 

 中 村   宏 市川市農業協同組合 常務理事 

 南 川 麻由子 弁護士 

 早 川 淑 男 船橋市自治会連合協議会 会長 

 藤 原 七 重 千葉商科大学 教授 

 吉 田 綾 子 船橋市民生児童委員協議会 副会長 

 

市出席者 ― 

 

事務局 ―  

 

議 題  令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について 

 

傍聴者 なし 

 

会議の公開・非公開の区分  公開  
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質問及び回答  

 

○麻生委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○小田原委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○篠田委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○鈴木委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：市議会議員の方々が船橋の為に何を行っているのか、もっと知って

もらうことが重要なことだと感じましたので、そのような活動も行

って頂ければと思います。  

 

○豊原委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：今後、議員報酬について再度審議会が催される場合には、個別の議

員報酬額と議員数の両側面から審議する場であるべきと考えます。 

 

○中村委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○南川委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：物価高騰の影響による市民生活全般の厳しい状況や市の財政実情、

将来的な見通し等をふまえると、現時点で、議員報酬を引き上げる

ことについて市民の理解を得ることは難しいと考えます。 

 

○早川委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○藤原委員  
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 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 

○吉田委員  

 １．令和５年度船橋市特別職報酬等審議会答申案について：修正等なし 

 ２．その他：なし 

 


